

Communiqué – 17 juin 2016

Nuit de l'agro-écologie à Florac

Montpellier SupAgro et la Fédération des CIVAM Languedoc-Roussillon s'allient pour proposer une version locale de la nuit de l'agro-écologie avec une réflexion autour des semences.

Jeudi 23 juin, fleuriront partout en France des espaces d'échange et de débat sur l'avenir de notre agriculture. Cette initiative nationale, lancée par le Ministre de l'agriculture, est une première. A Florac, l'événement prendra la forme d'un dialogue inter-continental sur la sélection des semences et la préservation des variétés anciennes.

Pour quelles raisons un agriculteur choisit-il d'utiliser des variétés anciennes ? Quels changements cela implique-t-il dans ses pratiques ? Comment s'organise un processus de sélection participative des semences ? Deux témoins apporteront leurs réponses : Eric Moreau : éleveur et producteur de céréales, président de l'association la Farine du Méjean et, à distance depuis le Québec : Yann Vergriete, coordinateur du programme régional du

Bauta Family Initiative, une ONG de conservation des semences.

Entre ces témoignages, plusieurs séquences animées amèneront tous les participants : agriculteur, technicien, citoyen et/ou consommateur, à se (re)positionner sur leur vision de l'agro-écologie.

Plus d'informations sur l'événement national : nuitagroecologie.fr

Nuit de l'agro-écologie à Florac

Jeudi 23 juin à partir de 20h

Entrée libre

Amphithéâtre de l'Institut d'éducation à l'agro-environnement

9, rue Célestin Freinet

48400 Florac

Contact :

Elise Coquillart : elise.coquillart@supagro.fr – 04 66 65 70 88

Alice Mulle, FRCIVAM LR : mailto:meunerie.frcivamlr@gmail.com - 06 58 36 49 21

